



COSS INFO

Bulletin d'information officiel de la Commune de Cossonay

10 juin 2018, deuxième édition de la Journée du Bonjour à CossArena

COSSONAY Dire bonjour est un rituel que nous avons quelquefois de la peine à honorer! Et pourtant, le salut constitue l'unité de base de la reconnaissance de l'existence de l'autre. Il marque le respect au sens originel du terme. «Dire bonjour correctement, c'est voir l'autre personne, c'est prendre conscience d'elle, se manifester à elle et se tenir prêt à ce qu'elle se manifeste à soi!», a écrit Eric Berne, psychiatre américain et fondateur de l'analyse transactionnelle. Ce rite en perte de vitesse va connaître un essor nouveau et concret dimanche 10 juin, dès 9 h 30 à la CossArena où, sur l'initiative de la SDC (Société de Développement de Cossonay), se tiendra la deuxième édition de la Journée du Bonjour. Tous les foyers de Cossonay et d'Allens ont été invités officiellement par courrier pos-

tal à participer à cette rencontre. «La première édition de cette manifestation, organisée il y a trois ans conjointement avec la Commune pour y associer l'inauguration de CossArena, avait connu un gros succès. Nous espérons qu'il en sera de même cette année et nous remercions déjà la SDC pour le gros travail fourni», souligne Georges Rime, syndic de Cossonay, précisant aussi que la Municipalité met gracieusement à disposition les locaux nécessaires.

Engagement des entreprises et des sociétés locales

Le comité de la SDC, constitué de Stéphane Mercuri, président, Michel-Alain Borgeaud, vice-président, Marie-Claire Prol, caissière, Christian Pouly, secrétaire et Liliana Guignard, membre, œuvre depuis plus d'une année à la



réalisation de cette journée. Cette dernière est entièrement gratuite pour le public. L'apéritif est offert par la Commune, le repas par la SDC et les 33 entreprises et commerces inscrits à la manifestation. «Au-delà du bonjour lui-même, cette journée donne aussi la possibilité d'échanger, de faire connaissance, de communiquer avec les commerçants et de prendre conscience du large éventail des possibilités dont nous disposons à Cossonay, puisque 24 sociétés locales seront présentes», précise le président de la SDC.

Par rapport à la première édition, cette deuxième Journée du Bonjour connaît moins de protocole et se

veut plus festive et spontanée. «Une grande tonnelle sera installée au centre de CossArena et constituera l'endroit où les gens viendront acheter des boissons au prix coûtant. Ils auront aussi la possibilité de visiter les stands des commerçants où, et je tiens à le préciser, aucune marchandise ne sera vendue», poursuit Stéphane Mercuri. Diverses animations et des moments musicaux assurés par la Société de Jeunesse de Cossonay, l'Ecole de Musique, la Chorale, l'Harmonie du Bourg et les Tambours Diabolo, agrémenteront la journée. Pour assurer le bon déroulement de la manifestation, **une trentaine de bénévoles sont nécessaires. Les intéressé(e)s peuvent d'ailleurs encore s'inscrire auprès de la SDC.**

Quel impact ?

«Ces dernières années, le monde a changé, tout

comme la façon de vivre. L'individualisme grandit, alors qu'on devrait se rendre plus de services. Dans ce sens, une telle journée a toute sa raison d'être: elle permet à des gens de faire connaissance, alors qu'ils ne se seraient peut-être jamais croisés autrement», ajoute Georges Rime.

Quant à Stéphane Mercuri, il reconnaît qu'il est difficile de mesurer l'impact de cette journée sur le «dire bonjour».

«Par contre, de nombreuses personnes présentes il y a trois ans nous en parlent encore en termes positifs. De plus, les nouveaux habitants pourront prendre conscience qu'à Cossonay, il se passe des choses et qu'on a tout sur place», conclut le président, souhaitant que les conditions météo soient également au rendez-vous pour donner à la manifestation un éclat particulier!

Le comité de la Société de développement de Cossonay: Christian Pouly, Marie-Claire Prol, Stéphane Mercuri (président), Liliana Guignard et Michel-Alain Borgeaud.



COSS INFO

Bulletin d'information officiel de la Commune de Cossonay



EN BREF

Conseil communal

La prochaine séance du Conseil communal aura lieu le lundi 18 juin à 19h15 dans l'auditoire du Centre TCS de Cossonay. Nous rappelons que ces séances sont publiques. Le détail de l'ordre du jour et les documents relatifs à cette séance pourront être consultés sur le site www.cossonay.ch ou sollicités au Greffe municipal dès le 1er juin 2018.

Administration communale - horaires d'été

La Municipalité rappelle que ses services administratifs sont ouverts de la manière suivante durant les vacances scolaires d'été 2018. Greffe municipal et Service technique: l'horaire d'ouverture de ces deux services reste inchangé durant toute la période estivale, soit de 8h00 à 11h30 et de 14h00 à 16h00. La Bourse communale sera ouverte uniquement le matin, de 8h00 à 11h30, du lundi 23 juillet au vendredi 10 août 2018. Reprise de l'horaire habituel dès le lundi 13 août 2018.

Office de la population

L'ouverture tardive de l'Office de la population, les jeudis après-midi de 17h à 18h30 est supprimée pour la durée des vacances scolaires, du 12 juillet au 23 août inclus. Il est exceptionnellement possible d'être reçu sur rendez-vous en dehors de ces heures. Merci à la population pour sa compréhension.

Centre de tri des déchets

L'horaire d'ouverture de ce service reste inchangé durant toute la période estivale. Lundi: de 10h00 à 12h00 et de 17h00 à 19h00. Mardi: fermé. Mercredi: de 10h00 à 12h00 et de 15h00 à 19h00. Jeudi: de 16h00 à 18h00. Vendredi: de 14h00 à 19h00. Samedi: de 9h00 à 11h30 et de 13h00 à 16h00 (horaire de l'après-midi: du 1er avril au 31 octobre).

Ouvertures d'été de la Bibliothèque

En juillet, la Bibliothèque communale sera ouverte les: mardi 3 / mercredi 4 / samedi 7 / mardi 17 / samedi 28. En août, les: mardi 7 / samedi 18 / samedi 25 / mardi 28 / mercredi 29. Mardi: 15h30-19h30. Mercredi: 14h00-17h00 / Samedi: 9h30-11h30.

Fermeture de l'Administration communale lors de la fête nationale

Tous les services de l'Administration communale, y compris le Centre de tri des déchets, seront fermés le mercredi 1er août 2018, jour de la fête nationale. Nous profitons de rappeler à la population que les festivités liées à la fête nationale auront lieu le 31 juillet 2018. Les informations usuelles suivront par les sociétés locales en charge de l'organisation.

Feu bactérien

Le feu bactérien est une maladie bactérienne hautement contagieuse et extrêmement dangereuse qui infeste notamment les arbres fruitiers à pépins ainsi que différentes plantes sauvages d'ornement. La population est priée de se référer aux prescriptions cantonales, disponibles sur le site www.vd.ch/themes/economie/agriculture-et-viticulture/inspectorat-phytosanitaire/feu-bacterien/, sur www.cossonay.ch ou encore à l'avis affiché aux piliers publics.

Visites de la Vieille Ville

La Municipalité vous rappelle les dates des prochaines visites de la Vieille Ville, conduites par nos guides du patrimoine, MM. Daniel Aubert, Roland Auberson, Christian Pouly et Hadrien L'Hoste. Les visites publiques auront lieu les 16 juin et 29 septembre 2018, de 10h à 12h. L'inscription est obligatoire au moyen du formulaire d'inscription au Secrétariat municipal ou sur le site www.cossonay.ch (rubrique tourisme).

TPV Cycliste, le 27 mai 2018

Ce dimanche 27 mai, la Commune de Cossonay vous donne rendez-vous au Centre TCS pour une journée dédiée à la mobilité douce. Dès 11h, la piste sera ouverte aux vélos, trottinettes, patins à roulettes ou poussettes qui pourront circuler à volonté. Dès 11h, la Commune vous invite à un verre de l'amitié.

Entraide familiale région de Cossonay / EFRC

L'Entraide familiale de la région de Cossonay organise un service de transports accompagnés pour la région de Cossonay, Penthalaz et La Sarraz avec le soutien des communes de la région et de Bénévolat-Vaud. Dans ce cadre, elle cherche à compléter son équipe de chauffeurs bénévoles. Pour tout renseignement utile, contacter l'Entraide au numéro 076 816 36 54, du lundi au vendredi de 8h00 à 18h00. ■ LA MUNICIPALITÉ



PUB



COSS-AÎNÉS INFO

PRO
SENECTUTEActivités à Cossonay pour les séniors,
mois de juin 2018

PLUS FORTS ENSEMBLE

22 juillet à 11h30: TABLE RÉGIONALE à la Grande Salle de Sullens! 20 frs, boissons comprises. Renseignements et inscriptions auprès de Lucia Keller, 021 861 18 32 et Rémy Dupuis, 079 622 24 86.

Cours d'informatique: mardi 26 juin, de 8h30 à 11h30. Atelier «Tablettes», Bâtiment communal, Rue Neuve 1. Renseignements et inscriptions au 024 425 78 36 ou christine.logoz@vd.prosenectute.ch.

Rendez-vous jeux: 20 juin de 14h à 17h. Pâroisse catholique de Cossonay, ch. du Passoir 5. Participation 5 frs, collation comprise. Renseignements auprès de Marlyse Landry, 079 562 87 64.

Tables d'hôtes

Inscriptions 48h à l'avance auprès de l'hôtesse, transport à disposition. Participation 15 frs. Table au bistrot 16 frs.

Table Surprise	mercredi 13 et	Ariane Chevrain
Petite Rue 13	dimanche 24 juin	021 861 42 35
Table au bistrot	mardi 5 juin	Françoise Martelli
Restaurant PAM		021 861 22 23

Groupe de marche: renseignements et inscriptions auprès de Marlyse Landry, 079 562 87 64.

Jeu 7 juin: La Combe des Begnines et le Mont Sâla.

Jeu 21 juin: De la Golisse à la cabane d'Hélène par le bord du lac et repas convivial (inscription obligatoire jusqu'au 7 juin, au plus tard!).

Groupe de balade (1 heure): tous les lundis. Rdv Espace Landry, 9h00. Renseignements auprès de Françoise Martelli, 021 861 22 23.

Gym des aînés: tous les vendredis de 16h30 à 17h30. Renseignements auprès de Jacqueline Guggisberg, 021 862 21 51.

Nordic walking: tous les mardis de 9h à 10h30. Renseignements auprès de Nicole Viola, 021 862 17 94 ou 079 501 46 25.

Renseignements généraux auprès de l'animatrice régionale
Christine Logoz, 024 425 78 36 ou 079 501 46 25.